

Jam Komandan Dan Halal Bihalal, Dandim Solok: Jangan Mudah Terprovokasi Isu di Medsos

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

May 3, 2023 - 11:05



SOLOK KOTA - Masih dalam suasana lebaran Idul Fitri, Syawal 1444 H, Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, memberikan Jam Komandan yang dilanjutkan dengan halal bihalal, Rabu, 3 Mei 2023.

Kegiatan yang digelar di Lapangan Apel Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah Kota Solok, Sumatera Barat itu diikuti oleh

seluruh anggota (prajurit) dan PNS lingkup Kodim 0309/Solok. Meski saat apel Jam Komandan diguyur hujan, Dandim mengajak para anggota dan pegawai di lingkungan Kodim setempat untuk tetap semangat melaksanakan tugas serta amanah yang diembankan di pundak masing-masing.



Di awal sambutan dan arahannya, Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan juga menyampaikan ucapan Selamat Hari Raya Idul Fitri, 1 Syawal 1444 H/ 2023 M. "Atas nama pribadi maupun keluarga, saya memohon maaf lahir bathin kepada seluruh anggota Kodim 0309/Solok beserta keluarga. Mari kita kembali fokus melaksanakan tugas dan kewajiban dengan semangat yang fitri," ujar Hendrik. Pada kesempatan itu, Letkol Arm Hendrik Setiawan juga memberikan arahan kepada semua anggota Kodim 0309/Solok agar tidak mudah terprovokasi atas berbagai isu di media sosial (Medsos) yang belum tentu kebenarannya, yang bisa memicu konflik seperti yang terjadi di beberapa tempat. "Rekan-rekan harus lebih bijak dalam menyikapi setiap berita di media sosial yang belum jelas sumber dan kesahihannya. Sekali lagi jangan mudah terprovokasi dengan berita-berita tak jelas yang belum tentu kebenarannya alias hoax," tegas Dandim. "Kita harus cerdas dalam menyikapi berita yang ada di media sosial, jangan mudah terpancing emosi. Kerjasama yang sudah terjalin baik dengan instansi yang lain seperti Pemda dan POLRI agar dipertahankan dan lebih ditingkatkan," tambahnya. Dandim menegaskan, sebagai satuan teritorial, seluruh prajurit di wilayah Kodim 0309/Solok agar dapat menunjukkan kinerja yang baik di lapangan, sikap profesional dan tanggung jawab, serta hindari sikap maupun tindakan arogan terhadap masyarakat. Senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat dan menjadi solusi, gunakan waktu luang dengan baik untuk kegiatan yang lebih bermanfaat, serta menghindari tindakan yang dapat merugikan institusi maupun pribadi dan keluarga, "TNI saat ini merupakan instansi yang dipercaya oleh masyarakat, maka dari itu Pelihara profesionalisme TNI dalam melaksanakan tugas di wilayah teritorial. Jaga hubungan dengan seluruh pihak, baik instansi kepolisian dan pemerintah

daerah maupun stakeholder lainnya serta masyarakat," ungkapnya.
Dandim juga menyampaikan penekanan Panglima TNI tentang soliditas internal TNI maupun dengan instansi lain, sinergi dengan stakeholder serta netralitas pada Pemilu tahun 2024.